



Estas son las 22 unidades asistenciales reconocidas con el sello ‘Sacyl Excelente’

La Gerencia Regional de Salud ha otorgado la máxima categoría al Servicio de Cardiología del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y al Servicio de Anestesia y Reanimación del Hospital Clínico Universitario de Valladolid



Javier Leunda

20 de octubre de 2025

La Consejería de Sanidad de Castilla y León ha otorgado el sello de calidad ‘**Sacyl Excelente**’ a un total de 22 unidades asistenciales de la comunidad, entre [Equipos de Atención Primaria \(EAP\)](#) y servicios hospitalarios, en reconocimiento a su compromiso con la mejora continua, la atención al paciente y la gestión eficiente.

En esta edición, han recibido el reconocimiento en su nivel inicial **cinco equipos de Atención Primaria y once servicios hospitalarios**; en el nivel avanzado, un equipo de Primaria y tres servicios hospitalarios; y, en el nivel excelente, dos servicios hospitalarios de la red autonómica. El objetivo de este sistema es “involucrar a los profesionales que integran las unidades asistenciales para la

mejora de la gestión, la atención y la seguridad de los pacientes, así como identificar, premiar y visibilizar las unidades que buscan la excelencia”, según fuentes de la Consejería.

Entre los servicios y equipos **reconocidos con el nivel inicial** figuran el Servicio de Medicina Intensiva del Complejo Asistencial de Ávila, el Servicio de Cardiología del Complejo Asistencial Universitario de Burgos, los EAP Aranda Sur (Burgos) y Torquemada (Palencia), así como los servicios de Cirugía Torácica, Hematología, Neurocirugía y Pediatría del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. También han sido distinguidos los servicios de Pediatría y Urología del Complejo Asistencial Universitario de Soria, el EAP Almazán, el Servicio de Cirugía Torácica del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, los EAP Delicias II y Villafrechós (Valladolid Oeste), y los servicios de Medicina Intensiva y Cirugía Oral y Maxilofacial del Hospital Universitario Río Hortega.

Con esta iniciativa, la Consejería de Sanidad busca promover una cultura de calidad, innovación y mejora continua en el sistema sanitario público de Castilla y León

En el **nivel avanzado**, el reconocimiento ha recaído en el Servicio de Cirugía Pediátrica del Complejo Asistencial Universitario de Burgos, el Servicio de Nefrología del Complejo Asistencial Universitario de León, el Servicio de Urgencias del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y el EAP La Victoria (Valladolid Este).

Por su parte, el **nivel excelente**, el más alto de este modelo de calidad, ha sido otorgado al Servicio de Cardiología del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y al Servicio de Anestesia y Reanimación del Hospital Clínico Universitario de Valladolid, que se consolidan como **unidades de referencia** en el sistema público de salud de Castilla y León.

El sistema Sacyl Excelente, diseñado por la **Gerencia Regional de Salud**, establece una ruta progresiva hacia la excelencia con tres niveles de reconocimiento. El nivel inicial certifica una gestión óptima de las tareas fundamentales; el nivel avanzado distingue a las unidades que han desarrollado sistemas de gestión y rediseño de procesos más complejos; y el nivel excelente se reserva para aquellas que han alcanzado un modelo de gestión muy avanzado, sirviendo de referencia para otras unidades.

Con esta iniciativa, la Consejería de Sanidad busca promover una cultura de calidad, innovación y mejora continua en el sistema sanitario público de Castilla y León, implicando directamente a los profesionales en la búsqueda de la excelencia asistencial y en la obtención de los mejores resultados en salud para los ciudadanos.